



COMMUNIQUE DE PRESSE

Plan de transformation chez Carrefour

Le gouvernement fédéral se félicite d'avoir diminué le coût salarial grâce au tax shift et pourtant...

Carrefour annonce un plan de transformation aux conséquences sociales importantes : plus de 1.200 emplois pourraient être supprimés.

Conformément à la législation en vigueur et étant donné que le siège social de Carrefour se trouve en Région bruxelloise, le dossier, s'il est qualifié de plan de restructuration, sera traité par le Ministre bruxellois de l'Emploi.

Cependant, en octobre 2016 et dans le cadre des dossiers AXA et ING, Didier Gosuin, Ministre bruxellois de l'Emploi et de l'Economie, avait eu l'occasion de réunir une cellule de crise avec ses homologues wallons, flamands et germanophones.

C'est pourquoi, pour le dossier Carrefour, les autres ministres de l'Emploi seront impliqués dans la gestion de tout le processus en tenant compte des impacts dans leurs régions respectives.

« C'est la raison pour laquelle, je proposerai prochainement une réunion de crise à mes collègues régionaux », explique Didier Gosuin, Ministre bruxellois de l'Emploi et de l'Economie

Contacts Presse

Pauline Lorbat – Cabinet de Didier Gosuin – 0485 89 47 45